
Covid, più di 220 pazienti trattati con gli anticorpi monoclonali
alla Asl di Teramo
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La stretta interazione, messa in atto dall’azienda, fra ospedale e territorio ha portato a risultati  eccellenti. E’ stata creata
una fitta rete _ che vede collaborare l’Ucat, le Usca, il reparto di  Malattie infettive del Mazzini e la Rsa di bivio Bellocchio _
grazie alla quale vengono “intercettati” subito i pazienti positivi da avviare alla terapia.

“Grazie a questo sistema”, spiega il direttore generale Maurizio Di Giosia, “individuiamo subito i malati di Covid che si
possono sottoporre a terapia con gli anticorpi monoclonali  ed evitiamo che la malattia si possa manifestazione in maniera
più grave, assicurando una più veloce guarigione.  Da una parte dunque proteggiamo i malati evitando che le loro condizioni
si aggravino, progredendo verso forme più severe che richiedono il ricovero, dall’altra evitiamo un alto numero di accessi
negli ospedali e non saturiamo i Pronto soccorso. Tutto questo è possibile, ovviamente, grazie a un impegno importante del
personale medico e paramedico delle Malattie infettive e della Rsa di bivio Bellocchio e con il supporto della Pneumologia
Covid diretta da Stefano Marinari”.

Il meccanismo messo a punto è questo: ogni giorno l’Ucat invia alla sede Usca di Giulianova l’elenco dei positivi, e all’Usca ci
sono medici formati che valutano i malati. Quelli che hanno criteri di eleggibilità vengono chiamati e viene loro proposta la
terapia. Gli anticorpi monoclonali sono utilizzabili, infatti, su pazienti che devono avere una serie di requisiti: intanto devono
essere over 65 e poi devono avere soffrire di una patologia di tipo cardiovascolare, o polmonare, o neurologica o nefrologica,
solo per fare degli  esempi. I  medici dell’Usca compilano una scheda e la inviano alle Malattie infettive: qui il  medico
contattata il  paziente, acquisisce il  consenso e spiega il  protocollo.  “Abbiamo approntato un servizio navetta”, spiega
Antonella D’Alonzo, responsabile di Malattie infettive, “che prende il paziente a domicilio lo porta in Malattie infettive in un
percorso protetto.  I pazienti vengono visitati e si avvia la terapia che dura dai 30 ai 45 minuti, in un’unica somministrazione.
Dopo, come da protocollo nazionale, restano un’ora in osservazione, vengono rivalutati da un punto di vista clinico e poi
riportati a casa e lì “attenzionati”. I risultati sono eccellenti: su un nostro campione di 115 malati solo due sono tornati per
essere ricoverati. Inoltre non abbiamo avuto reazioni avverse o allergiche nè durante la procedura né nei giorni a seguire”.
La Asl di Teramo, prima in Abruzzo, ha sottoposto a terapia più di 220 pazienti: sono oltre 180 quelli trattati al Mazzini e 50
alla Rsa di bivio Bellocchio, struttura diretta da Eleonora Sparvieri, così come le Usca.

Gli anticorpi monoclonali funzionano in modo simile agli anticorpi prodotti dal sistema immunitario: la terapia a base di
anticorpi monoclonali  aiuta l’organismo a combattere il  Covid mentre il  sistema immunitario inizia a produrre i  propri
anticorpi. Studi clinici hanno dimostrato che le terapie a base di anticorpi monoclonali sono sicure ed efficaci.
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Valle Castellana. VV.FF.: intervento nella frazione di Olmeto per
recuperare un motociclista caduto in un dirupo.
Dalle 15:15 di oggi pomeriggio, una squadra di vigili del fuoco del Comando di Teramo è impegnata nelle operazioni di
recupero di un motociclista nei pressi della frazione di Olmeto, nel comune di Valle Castellana. Si tratta di un 58enne che,
insieme ad un gruppo di amici, stava affrontando in moto fuoristrada un sentiero impervio all’interno di un bosco, quando ha
perso il controllo del mezzo ed è caduto lungo un piccolo dirupo. Il forte trauma ad una gamba gli impedito di risalire. Il
motociclista, dolorante ed infreddolito, è stato recuperato dai vigili del fuoco che lo hanno stabilizzato su una barella toboga
e risalito dal dirupo con l’impiego di tecniche di derivazione alpinistica. Il personale sanitario del 118 di Teramo ha portato le
prime cure al ferito che è stato trasportato in barella lungo un sentiero per circa ottocento metri con la collaborazione degli
altri motociclisti e del personale del soccorso alpino di Teramo ed Ascoli, giunto nel frattempo sul posto. Successivamente è
stato caricato a bordo dell’ambulanza del 118 di Teramo con cui è stato trasportato all’ospedale Mazzoni di Ascoli Piceno.
Nella zona è stato inviato anche l’elicottero del Servizio Sanitario 118, ma ha dovuto fare rientro a cause delle proibitive
condizioni meteo. Sul posto è intervenuta anche una pattuglia dei Carabinieri di San Nicolò a Tordino di Teramo.

Teramo.  Provincia:  operativo  il  Piano  Neve,  riunione  questa
mattina  per  coordinare  le  attività  con tecnici  e  capi  nucleo.

Carabinieri maltempo neve. FOTO ARCHIVIO

Teramo  3  dicembre  2021.  Predisposte  le  operazioni  per  rendere  pienamente
operativo  il  Piano  Neve.  Questa  mattina  il  dirigente  Francesco  Ranieri  ha
incontrato i tecnici e i responsabili dei “nuclei” che, sulla base delle disposizioni del
protocollo operativo approvato dall’Ente, gestiscono e coordinano gli interventi e
l’attività delle ditte esterne contrattualizzate. Con le attuali condizioni climatiche il
problema maggiore da gestire è il ghiaccio che si crea sulle strade nelle prime ore
del mattino e nelle ore serali. La riunione è servita a fare il punto, quindi, anche
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sulle disposizioni relative allo spargimento sale.
Piena collaborazione con i Comuni e con i servizi di protezione civile.
Al link il Piano Neve
h t t p s : / / w w w . p r o v i n c i a . t e r a m o . i t / a r e e - t e m a t i c h e / v i a b i l i t a - e - -
trasporti/viabilita/piano-neve

TERAMO.  VISITA  DELL’AMBASCIATORE  DI  MOLDOVA  IN
PREFETTURA

I l  Prefetto  Angelo  de  Prisco  ha
ricevuto nel corso della giornata di ieri, l’Ambasciatore
straordinario e plenipotenziario della Repubblica di Moldova presso la Repubblica italiana
S.E. Anatolie Urecheanu.
L’Ambasciatore ha dimostrato grande interesse riguardo alla realtà territoriale teramana
ed ha auspicato iniziative volte a favorire la reciproca conoscenza ed amicizia. Il Prefetto ha
evidenziato l’ottimo livello di integrazione della comunità moldava in provincia ed illustrato le
potenzialità del territorio anche sotto il profilo economico ed occupazionale. Nel corso
dell’incontro è stata, inoltre, condiviso l’auspicio di incrementare i rapporti di collaborazione e
di scambi culturali con il Paese est-europeo, che anche per il tramite dell’Ambasciata potranno
vedere protagonista la provincia di Teramo.

POLIZIA  DI  STATO:  LA  SQUADRA  MOBILE  ARRESTA  COPPIA  DI
SPACCIATORI
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Nella giornata di ieri, nell’ambito dei servizi di contrasto allo spaccio di sostanze stupefacenti sulla costa teramana, svolti, su
impulso  del  Questore  di  Teramo,  personale  della  Squadra  Mobile  in  Martinsicuro  (TE)  ha  tratto  in  arresto,  in  flagranza  di
reato, due cittadini di etnia rom, un 40enne e una 31enne entrambi  pregiudicati. Nel corso della perquisizione della loro
abitazione  sono stati rinvenuti,  occultati  tra i vestiti contenuti  nell’armadio della loro camera da letto,grammi 68,50 di
sostanza stupefacente del tipo  eroina e grammi 57,60 di sostanza stupefacente del tipo  cocaina, un bilancino di precisione
e materiale per il confezionamento. Nella loro disponibilità è stata trovata anche una cospicua somma di denaro sottoposta a
sequestro preventivo.

TERAMo. PREFETTURA – GREEN PASS RAFFORZATO: DEFINITO IL
PIANO DEI CONTROLLI ANTI-COVID
 

Il Prefetto di Teramo, dott. Angelo de Prisco
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Nel pomeriggio di oggi il Prefetto Angelo de Prisco ha presieduto una riunione del Comitato provinciale per l’ordine e la
sicurezza pubblica, cui hanno partecipato il Questore, i vertici delle Forze di polizia, il Sindaco di Teramo, il Presidente della
Provincia, ed i rappresentanti dell’Azienda sanitaria locale, delle associazioni di categoria Confcommercio, Confesercenti e
Confartigianato e del trasporto pubblico locale TUA e Baltour.

 

La  riunione  ha  costituito  occasione  per  la  definizione  di  un  Piano  di  controlli  capillari  che  saranno  effettuati  dalle  Forze
dell’ordine  al  fine  di  verificare  il  rispetto  delle  ultime  disposizioni  anti-contagio  varate  dal  Governo  attraverso  la  recente
adozione del d.l. n. 172 del 26 novembre scorso. Le misure governative, come noto, hanno previsto a decorrere dal 6
dicembre  prossimo  il  c.d.  green  pass  rafforzato  ovvero  di  avvenuta  vaccinazione  o  guarigione  per  l’accesso  e  la
partecipazione a spettacoli,  eventi sportivi,  bar e ristoranti al chiuso, feste, discoteche e cerimonie pubbliche oltre ad
un’estensione del certificato verde nell’ambito dei seguenti ulteriori settori: alberghi, spogliatoi per l’attività sportiva, servizi
di trasporto ferroviario regionale ed interregionale ed i servizi del trasporto pubblico locale (bus e tram).

 

Con riferimento alle illustrate misure saranno assicurati i più rigorosi controlli da parte delle Forze di polizia, con il concorso e
la  partecipazione  delle  Polizie  locali,  con  particolare  attenzione  alle  attività  per  cui  è  richiesto  il  green  pass  rafforzato  e
all’ambito del servizio di trasporto pubblico, interessati da un maggiore rischio di contagio.

 

I  rappresentanti  delle  associazioni  del  commercio  e  del  trasporto  pubblico  hanno  espresso  la  più  ampia  favorevole
disponibilità all’attività di sensibilizzazione degli associati nonché garantito il massimo rigore nella prosecuzione dei controlli
disposti in prima battuta dagli esercenti sul rispetto delle misure anti-contagio.

 

Si è altresì evidenziata la possibilità che i Sindaci adottino ulteriori misure di contenimento del contagio quali ad esempio
l’obbligo della mascherina in particolari ambiti spazio-temporali particolarmente esposti al rischio di assembramento e di
diffusione del virus.

 

Il Prefetto ha infine espresso compiacimento per l’attività finora svolta dalle Forze di polizia e fiducia nel senso civico della
cittadinanza  chiamata  a  tenere  comportamenti  responsabili  per  non  disperdere  i  risultati  ad  oggi  conseguiti  nella
prevenzione della diffusione del virus.

 

Ultimo Consiglio prima del voto del 18 dicembre: impegno per
OBELLX e PNRR
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Aula Provincia di Teramo

Teramo 1 dicembre 2021. Ultimo Consiglio Provinciale, salvo imprevisti, quello che si è svolto ieri in Provincia prima delle
elezioni del 18 dicembre. Vi ha partecipato anche il sindaco di Castilenti, Alberto Giuliani, subentrato al dimissionario
Vincenzo Di Marco. L’Assemblea si è occupata essenzialmente di provvedimenti di carattere finanziario, dalla variazione
di bilancio al riconoscimento dei debiti derivanti da sentenze. L’assestamento del bilancio di previsione registra decisioni
importanti: ci sono i 330 mila euro necessari alla riparazione degli OBELLX per la stazione sciistica di Prati di Tivo, un
impegno  che  il  presidente  Di  Bonaventura  ha  voluto  portare  a  termine  in  attesa  di  definire,   insieme  con  la  Regione
Abruzzo, la proprietà e la gestione del sistema di sicurezza. L’Ente, infatti, è soggetto attuatore dei lavori di installazione ma

Dalla variazione arriva anche un milione di euro per la manutenzione ordinaria delle strade e un altro milione per la
manutenzione ordinaria delle scuole; 1 milione e 160 mila euro per il completamento del ponte sul Tronto di cui è soggetto
attuatore la Provincia di Ascoli. In bilancio è stata iscritta anche la somma per il cosiddetto “fondone Covid” 1 milione e
546  mila  euro  che  servirà  essenzialmente  per  coprire  le  spese  per  affitti,  sicurezza  e  ampliamento  edifici  a  favore  delle
scuole  (ad  esempio  la  struttura  o  le  strutture  jolly  che  bisognerà  affittare  per  spostare  gli  studenti  mentre  si
adeguano/ricostruiscono  gli  edifici  danneggiati  dal  sisma).

Infine, con l’assestamento, è stato previsto un Fondo di 40 mila euro per le attività finalizzate a intercettare i fondi
PNRR.

Maria  Grazia  Scarpone  è  la  nuova  Segretaria  Generale  della
Provincia  di  Teramo
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Maria Grazia Scarpone

Teramo 1 dicembre 2021. Maria Grazia Scarpone, da oggi, è la nuova Segretaria Generale dell’Ente. Succede a Valerio
Brignola cui vanno i ringraziamenti dell’Amministrazione. Maria Grazia Scarpone, arriva dal Comune di San Benedetto del
Tronto, suo ultimo incarico, e nella sua carriera ha ricoperto anche il ruolo di Direttore Generale nei Comuni di Tortoreto e di
Sant’Egidio alla Vibrata. Una carriera negli enti locali,  è Segretario Generale di fascia A e ha avuto modo di occuparsi anche
di gestione post sisma nel Comune di Civitella Del Tronto dopo i terremoti 2016/2017.

Teramo.  Ruzzo  Reti:  firmato  il  contratto  per  la  fornitura  e
l’installazione di  circa  16500 contatori  elettronici
La Ruzzo Reti aggiunge un altro tassello al percorso di innovazione tecnologica
intrapreso negli  ultimi anni:  ieri  mattina, infatti,  è stato firmato il  contratto per la
fornitura  e  l’installazione  di  circa  16500  contatori  elettronici  che  andranno  a
sostituire quelli esistenti. Si tratta di un progetto pilota che partirà nel 2022 e che
permetterà alla Ruzzo Reti  di  risparmiare tempo e costi  di  lettura, visto che i
letturisti non saranno più costretti ad entrare nelle case dei cittadini per leggere i
consumi. I primi comuni interessati alla sostituzione dei contatori saranno quelli di
Castellalto,  Notaresco,  Sant’Egidio,  Morro  D’Oro,  Nereto  e  Corropoli,  ma
l’intervento  sarà  esteso  a  tutto  il  territorio  provinciale  servito  dalla  Ruzzo  Reti.
I nuovi misuratori digitali, o contatori intelligenti, saranno installati e collaudati
dalla  Barbagli  Srl,  società  vincitrice  della  gara.  “Siamo felici  ed  onorati  –  ha
commentato Paolo Barbagli, amministratore unico della Barbagli Srl – di essere
stati  scelti  dalla  Ruzzo  Reti  per  questo  importante  progetto  e  per  poter
accompagnare una realtà così importante in una fase decisiva di transizione verso
la  nuova  ottica  digitale.  Infatti,  l’appalto  che  ci  siamo aggiudicati  prevede la
realizzazione  chiavi  in  mano  del  nuovo  sistema  di  acquisizione  misure,  dalla
sostituzione  dei  contatori  alla  raccolta  dei  dati,  fino  all’integrazione  con  i  sistemi
già presenti in Azienda”.
La  Presidente  della  Ruzzo  Reti,  Alessia  Cognitti,  esprime  soddisfazione  per
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l’importante risultato raggiunto dall’Azienda: “Tra gli obiettivi del nuovo Cda – ha
sottolineato – c’è il ripristino dell’equità tra i cittadini che pagano l’acqua e quelli
che non lo fanno. Con l’installazione dei  contatori  elettronici  l’autolettura sarà
automatica e finalmente ognuno pagherà per i reali consumi”.

Chiusa la Castelli-Rigopiano

Carabinieri maltempo neve. FOTO ARCHIVIO

Teramo 30 novembre 2021. Dal primo dicembre e fino a nuova disposizione viene chiusa la Castelli-Rigopiano (provinciale
37). Un provvedimento che viene assunto durante il periodo invernale per il pericolo di slavine: si tratta di una strada di alta

montagna inserita in un contesto orografico che presenta delle criticità da un punto di vista della sicurezza a causa delle
frequenti bufere di neve. Gli sbalzi di temperatura possono creare slavine e distacchi soprattutto nelle zone di Rocce di S.

Michele, Fosso Gravone e Grotte di S. Leonardo. E’ il caso di ricordare che l’intero tratto fino a Rigopiano nel territorio
pescarese è interessato da un progetto Masterlpan di 6 milioni di euro pensato proprio per eliminare queste criticità. Il

soggetto attuatore è la Provincia di Pescara.
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